

けやきの木



担架を使って3階へ



消防署の見守りの中で



真夜中2時

震度9の地震発生

2時間後には、津波が来ると
発表された！・・と想定して
訓練開始。

大変！！皆を避難させなく
ては・・・簡易担架を準備



九月一日の防災の日を前に、八月二十五日に地域密着型老人福祉施設けやきでは、築港元町・かえで団地の住民の方々と初めて防災訓練を行った。

初！地域の方々と合同の防災訓練



う“重い…

避難後、4階会議室にて、南消防署の方々や、住民の方々四十名、包括支援センターの石原さん、施設長ほか職員で、総括と反省を行つた。



避難後、4階会議室にて
お疲れ様～

担架を使った感想
と説明



ようふるなあ～
9月3日の台風12号

接近中



けやき記者クラブ一同

* 今回掲載させていただいた
方々には、氏名、写真等
の個人情報に関してご了
承頂いています。
お願いします。
ご意見、ご感想を宜しく
訓練が生きたようで良かつ
たと思います。

八月二十五日に防災
訓練を行つた後、9月3
日に台風12号の避難
勧告でけやきに避難さ
れた方もおられました。
訓練が生きたようで良かつ
たと思います。
編 集 後 記